



県教育界の重鎮として活躍

古谷 胖さん 勲五等双光旭日章

「光栄の至りです。永い間、私を支えてくださった方々のおかげです」と、謙虚に語る古谷胖さん。

昭和6年、旧二川小学校教諭を振り出しに、40年有余にわたる教職生活。その間、山武郡市内の小学校長や県指導主事を29年も勤められました。

また、全国小学校長会副会长長や県小学校長会会長を歴任するなど、全国レベルでも活躍され、教育界の重鎮として名を馳せ、常にリーダー的な存在として手腕を奮い、学校経営や学校教育の振興に大きな功績を残しました。

功績を残されました。

特に旧東金小学校長時における“自己教育を育てる”新しい教育の研究は、全国的に高く評価されました。

教職を勇退されてからは、実

績をかわれて町の教育委員長や県退職公務員連盟会長などの要職に就く一方、光町の懐徳塾で論語・言志四録などの古典を学び、今もつて教育一筋の人生を送つておられます。

東町の自宅で奥様と2人ぐらし。健康をかねた一号線周辺の散策が何よりの楽しみだそうです。

厚生大臣表彰

小川 敏夫さん

18年にわたる長い間民生委員・児童委員として活躍されました。その間、民生・児童委員協議会総務などの要職を

勤め、社会福祉の発展に尽力された努力と功績が認められました。

(東町・74歳)

県子ども会育成連盟表彰

齊藤時中さん

5月に開かれた千葉県子ども会育成連盟代議員会で、齊藤時中さん（鳥喰沼）が千葉県子ども会育成会連盟表彰を受けました。

町議会の動き 5月

26日	市町村会議	千葉市
27日	総合開発審議会	
	首都圏中央道建設促進期成同盟会総会	
28日	移動町村会（29日まで）	千葉市
	建設省衆議院議員陳情	

議会

町長

3日	南部1ゲートボール場開場式	
6日	臨時町議会	
11日	入札	
14日	山武青赤申告会横芝支部総会	
15日	県町村会総会 千葉市	
16日	県河川協会総会 千葉市	
19日	屋形橋竣工式	
20日	初登庁	
21日	植物防疫協会総会	
22日	商工会総会	
23日	納稅組合長会総会	
24日	公民館クラブ連協総会	
25日	郷友会総会	
26日	市町村会議 千葉市	
27日	総合開発審議会	
28日	両総地区農業基盤整備事業推進協議会総会東金市	